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PERFUME HOUSE FOUNDED IN 2005

INTIMATELY L INKED TO THOSE WHO KNOW

 @staelios_leparfum

LA CAMPAGNE
Pierre GUILLAUME a choisi le photographe Sasha OLSEN et 

le modèle Louis NICHOLS pour incarner son nouvel opus : STÆLIOS. 

Sasha OLSEN, qui travaille régulièrement pour L’ Officiel, GQ ou Yummy a parfaitement su 
capturer la beauté magnétique de Louis et son allure de dieu de l’Olympe dans un cliché 

faisant écho à la palette chromatique du parfum. Dans un jeu d’ombres et de lumières le visage 
et le corps d’un homme assoupit émergent d’un parterre floral brun et pourpre.  

“Lorsque je compose un parfum j’ai naturellement en tête des images, des lieux, des visages 
inventés par mon imaginaire autour du récit parfumé qui germe en moi et que je tente 
de matérialiser… un mood-board mental qui nourrit mon processus créatif de narration 

olfactive.  Lorsque j’ai rencontré Louis pour la première fois, c’était comme être confronté à un 
personnage échappé de mon esprit.  Louis est un athlète, à qui la silhouette élégante et les 
boucles blondes donnent des airs de statue grecque capturant les regards sur son passage. 
En le voyant évoluer, en le côtoyant j’ai pu observer la fascination qu’il exerce sur les femmes 
et sur les hommes, mais si Louis séduit par son physique il marque par sa personnalité et ses 

valeurs.  Le mannequinat est un à-côté ludique lui permettant de découvrir le monde, mais il se 
présente d’abord comme un Paysan. L’homme est éleveur et cultive du raisin pour les Maisons 
de Cognac… cela ne s’invente pas ! Louis est un être authentique et sincère qui partage avec 
STÆLIOS une force d’attraction immédiate, un magnétisme quasi animal, une élégance du 

cœur primordiale à mes yeux : pour tout cela, il incarne à merveille ma création.”  

THE CAMPAIN
Pierre GUILLAUME has chosen photographer Sasha OLSEN 

and model Louis NICHOLS to embody his new opus: STÆLIOS.

Sasha OLSEN, who regularly works for L’Officiel, GQ, and Yummy, has perfectly captured Louis’ 
magnetic beauty and his Olympian god-like allure in a shot that resonates with the perfume’s 

chromatic palette. In a play of shadows and light, the face and body of a slumbering man 
emerge from a bed of brown and purple flowers.

“When I compose a perfume, I naturally have images, places, and faces invented by my 
imagination in mind, surrounding the perfumed story that germinates within me and that I try 

to materialize... a mental mood board that nourishes my creative process of olfactory narration. 
When I first met Louis, it was like being confronted with a character who had escaped from my 
mind. Louis is an athlete, whose elegant silhouette and blond curls give him the air of a Greek 
statue, capturing glances as he passes. Watching him evolve, being around him, I was able to 
observe the fascination he exerts on women and men, but if Louis seduces with his physique, 

he marks with his personality and his values. Modeling is a fun side-activity that allows him to 
discover the world, but he primarily presents himself as a Countryman. The man is a breeder 
and cultivates grapes for the Houses of Cognac... it’s not made up! Louis is an authentic and 
sincere being who shares with STÆLIOS an immediate force of attraction, an almost animal 

magnetism, an elegance of the heart that is primordial in my eyes: for all this, he embodies my 
creation perfectly.” 

  @sashaxolsen      @reallouisnichols
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LE NOM
Stallion (Etalon) + Helios (Dieu Soleil). 

L’INSPIRATION
Un Bateau de commerce reliant Saint-Petersbourg à Gênes dont les cales 

regorgeaient d’un cuir de Russie de renne fait naufrage au XVIIIème siècle. Plus de 
deux siècles plus tard une tannerie française reproduit la qualité particulière de 

ce stock. Quelques lamelles de chute de coupe de ce précieux cuir pourpre furent 
offertes à Pierre GUILLAUME. Ces “déchets de cuir noble” exhalent un parfum 

chaud et délicat d’une infinie préciosité, une élégance animale… l’odeur du luxe. 
Cette matière sera le cœur d’un parfum symbolisé par un cheval de Feu : un 

étalon puissant,  élégant et racé, ardent comme le soleil : STÆLIOS. 

LE PARFUM
Un bois de violette incandescent…

STÆLIOS est une eau de parfum saturée de notes boisées et florales. 
De luxueuses notes de Cuir de Russie enveloppent un Bois de Violette imbibé 

d’une liqueur brûlante de Davana infusée de Feuilles de Poivre Ashanti. 

SATURÉ D'ÉLÉMENTS NATURELS ET D'INGRÉDIENTS 

VOLUMATEURS PERFORMANTS, 

STÆLIOS GÉNÈRE UN SILLAGE PUISSANT QUI 

INTERPELLE ET UNE TENUE LONGUE DURÉE.

B O I S É  F L O R A L  -  C U I R

U N  B O I S  D E  V I O L E T T E

I N C A N D E S C E N T …

VIBRANT > RADIANT > LUXUEUX

V I B R A N T
VIBRANT

R A D I A N T
RADIANT

L U X U E U X
LUXURIOUS

FEUILLES VERTES 
FRAÎCHES 

FRESH GREEN LEAVES

↓
ÉPICÉ-CHAUD

SPICY-WARM

LIQUEUR ÉPICÉE
[DAVANA + FEUILLES DE 
POIVRE ASHANTI]

SPICED LIQUOR 
[DAVANA + ASHANTI PEPPER 
LEAVES].

BOIS DE VIOLETTE 
INCANDESCENT

INCANDESCENT 
VIOLET WOOD

CUIR DE RUSSIE
BOIS PRÉCIEUX

RUSSIAN LEATHER 
PRECIOUS WOODS

}
}

}

FLORAL RADIANT
RADIANT FLORAL

↓
FRUITÉ FUMÉ
FRUITY SMOKY

CUIR ANIMALISÉ 
LEATHERY-ANIMALIC

↓
ÉLÉGANT BOISÉ 

PROFOND INTENSE 
ELEGANTY WOODY

DEEP-INTENSE

A D D I T I O N A L  O L F A C T O R Y  C O M P O N E N T S
( 4 6  T O TA L  I N G R E D I E N T S ) :

8379-E

M O R O C C A N  C E D A R

C I N N A M O N

V I R G I N I A N  C E D A R

C Y P R E S S

S A N D A LW O O D 

A B S O L U T E

L AV E N D E R

PAT C H O U L I

C L E M E N T I N E

D AVA N A

G U I A N A  P U R P L E 

W O O D  I N F U S I O N

C L O V E

N U T M E G

A S H A N T I  P E P P E R 

L E AV E S

-  C O D E  N A M E  -

PURPLE
HEART 46

AKA

THE NAME
Stallion + Helios (Sun God). 

THE INSPIRATION
A merchant ship sailing from Saint Petersburg to Genoa whose holds were 

overflowing with Russian reindeer leather was shipwrecked in the 18th century. 
More than two centuries later, a French tannery reproduced the special quality 
of this stock. Pierre GUILLAUME was given a few strips of this precious purple 

leather. These “noble leather scraps” exude a warm, delicate fragrance of infinite 
preciousness, an animal elegance... the smell of luxury. This material will be the 
heart of a fragrance symbolised by a horse of Fire: a powerful stallion, elegant 

and racy, as fiery as the sun: STÆLIOS. 

THE FRAGRANCE
Incandescent Bois de Violette... 

STÆLIOS is an eau de parfum saturated with woody and floral notes. 
Luxurious notes of Russian Leather envelop a Violet Wood soaked in a fiery 

Davana Liquor infused with Ashanti Pepper Leaves. 

SATURATED WITH NATURAL ELEMENTS AND 

HIGH-PERFORMANCE VOLUMISING INGREDIENTS, 

STÆLIOS GENERATES A POWERFUL, EYE-CATCHING 

TRAIL AND LONG-LASTING HOLD.

W O O D Y  F L O R A L  -  L E A T H E R

I N C A N D E S C E N T

V I O L E T  W O O D …

VIBRANT > RADIANT > LUXURIOUS
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RUSSIAN LEATHER 
PRECIOUS WOODS

}
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RADIANT FLORAL
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FRUITÉ FUMÉ
FRUITY SMOKY
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ÉLÉGANT BOISÉ 
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AKA

THE NAME
Stallion + Helios (Sun God). 

THE INSPIRATION
A merchant ship sailing from Saint Petersburg to Genoa whose holds were 

overflowing with Russian reindeer leather was shipwrecked in the 18th century. 
More than two centuries later, a French tannery reproduced the special quality 
of this stock. Pierre GUILLAUME was given a few strips of this precious purple 

leather. These “noble leather scraps” exude a warm, delicate fragrance of infinite 
preciousness, an animal elegance... the smell of luxury. This material will be the 
heart of a fragrance symbolised by a horse of Fire: a powerful stallion, elegant 

and racy, as fiery as the sun: STÆLIOS. 

THE FRAGRANCE
Incandescent Bois de Violette... 

STÆLIOS is an eau de parfum saturated with woody and floral notes. 
Luxurious notes of Russian Leather envelop a Violet Wood soaked in a fiery 

Davana Liquor infused with Ashanti Pepper Leaves. 

SATURATED WITH NATURAL ELEMENTS AND 

HIGH-PERFORMANCE VOLUMISING INGREDIENTS, 

STÆLIOS GENERATES A POWERFUL, EYE-CATCHING 

TRAIL AND LONG-LASTING HOLD.

W O O D Y  F L O R A L  -  L E A T H E R

I N C A N D E S C E N T

V I O L E T  W O O D …

VIBRANT > RADIANT > LUXURIOUS
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LE NOM
Stallion (Etalon) + Helios (Dieu Soleil). 

L’INSPIRATION
Un Bateau de commerce reliant Saint-Petersbourg à Gênes dont les cales 

regorgeaient d’un cuir de Russie de renne fait naufrage au XVIIIème siècle. Plus de 
deux siècles plus tard une tannerie française reproduit la qualité particulière de 

ce stock. Quelques lamelles de chute de coupe de ce précieux cuir pourpre furent 
offertes à Pierre GUILLAUME. Ces “déchets de cuir noble” exhalent un parfum 

chaud et délicat d’une infinie préciosité, une élégance animale… l’odeur du luxe. 
Cette matière sera le cœur d’un parfum symbolisé par un cheval de Feu : un 

étalon puissant,  élégant et racé, ardent comme le soleil : STÆLIOS. 

LE PARFUM
Un bois de violette incandescent…

STÆLIOS est une eau de parfum saturée de notes boisées et florales. 
De luxueuses notes de Cuir de Russie enveloppent un Bois de Violette imbibé 

d’une liqueur brûlante de Davana infusée de Feuilles de Poivre Ashanti. 

SATURÉ D'ÉLÉMENTS NATURELS ET D'INGRÉDIENTS 

VOLUMATEURS PERFORMANTS, 

STÆLIOS GÉNÈRE UN SILLAGE PUISSANT QUI 

INTERPELLE ET UNE TENUE LONGUE DURÉE.
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 @pierreguillaumeparis  @pierreguillaume_parfumeur

P I E R R E G U I L L A U M E PA R I S . C O M

MANUFACTURE DE PARFUMS PIERRE GUILLAUME

25, Rue Pierre Boulanger • 63100 Clermont-Ferrand • France

PRESS CONTACT: +33 (0)4 73 91 73 36 - marketing@pierreguillaumeparis.com

PERFUME HOUSE FOUNDED IN 2005

INTIMATELY L INKED TO THOSE WHO KNOW

 @staelios_leparfum

LA CAMPAGNE
Pierre GUILLAUME a choisi le photographe Sasha OLSEN et 

le modèle Louis NICHOLS pour incarner son nouvel opus : STÆLIOS. 

Sasha OLSEN, qui travaille régulièrement pour L’ Officiel, GQ ou Yummy a parfaitement su 
capturer la beauté magnétique de Louis et son allure de dieu de l’Olympe dans un cliché 

faisant écho à la palette chromatique du parfum. Dans un jeu d’ombres et de lumières le visage 
et le corps d’un homme assoupit émergent d’un parterre floral brun et pourpre.  

“Lorsque je compose un parfum j’ai naturellement en tête des images, des lieux, des visages 
inventés par mon imaginaire autour du récit parfumé qui germe en moi et que je tente 
de matérialiser… un mood-board mental qui nourrit mon processus créatif de narration 

olfactive.  Lorsque j’ai rencontré Louis pour la première fois, c’était comme être confronté à un 
personnage échappé de mon esprit.  Louis est un athlète, à qui la silhouette élégante et les 
boucles blondes donnent des airs de statue grecque capturant les regards sur son passage. 
En le voyant évoluer, en le côtoyant j’ai pu observer la fascination qu’il exerce sur les femmes 
et sur les hommes, mais si Louis séduit par son physique il marque par sa personnalité et ses 

valeurs.  Le mannequinat est un à-côté ludique lui permettant de découvrir le monde, mais il se 
présente d’abord comme un Paysan. L’homme est éleveur et cultive du raisin pour les Maisons 
de Cognac… cela ne s’invente pas ! Louis est un être authentique et sincère qui partage avec 
STÆLIOS une force d’attraction immédiate, un magnétisme quasi animal, une élégance du 

cœur primordiale à mes yeux : pour tout cela, il incarne à merveille ma création.”  

THE CAMPAIN
Pierre GUILLAUME has chosen photographer Sasha OLSEN 

and model Louis NICHOLS to embody his new opus: STÆLIOS.

Sasha OLSEN, who regularly works for L’Officiel, GQ, and Yummy, has perfectly captured Louis’ 
magnetic beauty and his Olympian god-like allure in a shot that resonates with the perfume’s 

chromatic palette. In a play of shadows and light, the face and body of a slumbering man 
emerge from a bed of brown and purple flowers.

“When I compose a perfume, I naturally have images, places, and faces invented by my 
imagination in mind, surrounding the perfumed story that germinates within me and that I try 

to materialize... a mental mood board that nourishes my creative process of olfactory narration. 
When I first met Louis, it was like being confronted with a character who had escaped from my 
mind. Louis is an athlete, whose elegant silhouette and blond curls give him the air of a Greek 
statue, capturing glances as he passes. Watching him evolve, being around him, I was able to 
observe the fascination he exerts on women and men, but if Louis seduces with his physique, 

he marks with his personality and his values. Modeling is a fun side-activity that allows him to 
discover the world, but he primarily presents himself as a Countryman. The man is a breeder 
and cultivates grapes for the Houses of Cognac... it’s not made up! Louis is an authentic and 
sincere being who shares with STÆLIOS an immediate force of attraction, an almost animal 

magnetism, an elegance of the heart that is primordial in my eyes: for all this, he embodies my 
creation perfectly.” 

  @sashaxolsen      @reallouisnichols
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